

KIM

Komunitas Mancing De Belitong (MdB) Adakan Fun Fishing ke-5 di Manggar Beltim

Helmi M. Fadhil - BELTIM.KIM.WEB.ID

Mar 29, 2022 - 13:28



BELITUNG TIMUR - Ajang silaturahmi para pemancing mania yang tergabung

dalam komunitas Mancing de Belitong (MdB) dengan tujuan bersilaturahmi dari 2(dua) Kabupaten tetangga (Kabupaten Belitung & Kabupaten Belitung Timur) yang selama ini sempat vakum dikarenakan pandemi covid-19 yang melanda.

Aedy Mahwari ketua panitia yang juga Direktur Lembaga Kelautan dan Perikanan Indonesia (LKPI) Belitung Timur mengatakan, kegiatan ini murni ajang silaturahmi para pemancing sepulau Belitung (Kab.Belitung dan Kab.Belitim) karena masih dalam pemulihan masa pandemi covid 19 maka peserta batasi. 27/3/2022.

" Kegiatan ini sudah berjalan setiap tahun yang selama ini di adakan di Tanjung Pandan Kabupaten Belitung tapi untuk Fun Fishing ke 5 ini kita adakan di Manggar Belitung Timur. Kegiatan ini murni untuk menyalurkan hobby para pemancing yang tegabung dalam komunitas 'Mancing De Belitong' (MdB) serta sebagai ajang silaturahmi dan tali persaudaraan para pemancing serta nelayan dan pemilik perahu khususnya di pulau Belitung" Ujar Aedy.



Lebih lanjut Aedy Mahwari akrab disapa Aedy mengatakan semoga kedepan kegiatan seperti ini mendapat support dan perhatian dari Pemerintah Daerah baik Kabupaten Belitung Timur maupun Kabupaten Belitung.

" Direncanakan pada bulan oktober atau november 2022 nanti kami akan mengadakan tounamen/ lomba mancing di Belitung Timur, bagi pengikut pemancing se-Belitung nantinya ada pemenang untuk juara umum, juara spesies dan lain-lain" Kata Aedy menjelaskan.



Menurut Aedy setidaknya kegiatan positif ini bisa mendorong sektor perikanan dan kelautan dan juga pariwisata di Pulau Belitung, bahwa potensi ikannya sangat luar biasa serta keindahan lautnya bisa mendorong untuk wisata memancing, selam, snorkling dll.

" Kegiatan ini di ikuti oleh 70an peserta/angler se-Belitong berangkat dari pelabuhan Manggar jam 5 dini hari dan pada jam 5 sore seluruh peserta sudah berada di darat" kata Aedy mengakhiri keterangannya kepada awak media.(HMF)